

Bulletin de mise en candidature – Comité des usagers de la Montagne

Nomination Ballot – De La Montagne Users' Committee

Nom/Last name : _____

Prénom/First name : _____

Adresse/Address : _____

Téléphone/Phone number : _____

Occupation : _____ Date de naissance/Birth date _____

Courriel/Email : _____

Si vous êtes le représentant d'un usager, veuillez nous fournir les mêmes renseignements que l'utilisateur que vous représentez.

If you are the representative of a user, please provide the same information to the user you represent:

Présentation

Pourquoi souhaitez-vous poser votre candidature?

Why do you wish to apply?

Quel (s) établissement (s) avez-vous fréquenté (s)?

Which institution (s) did you attend?

Quel (s) service (s) avez-vous utilisé (s)?

Which service (s) did you use?

Le bulletin de mise en candidature doit être signé par le candidat et contresigné par deux (2) usagers.

The nomination must be signed by the candidate and countersigned by two (2) users.

Signature usager 1 _____ Signature usager 2 _____

User's signature 1

User's signature 2

Nom et prénom du candidat _____ Signature _____

Candidate first and last name

Consentement - Consent

Je soussigné, consens à être candidat au poste de membre du Comité des usagers de la Montagne. J'autorise le président d'élection à afficher ou à publier mon nom, à titre de candidat, ainsi qu'à transmettre cette information aux personnes concernées, afin de compléter les procédures requises pour l'élection des membres du Comité des usagers.

I, undersigned, consent to be a candidate for the position of member of De La Montagne Users' Committee. I authorize the election president to post or publish my name, as a candidate, and forward this information to the appropriate person, in order to complete the procedures required for the election De la Montagne Users' Committee.

En foi de quoi, j'ai signé à : le 20

In witness whereof, I have signed at : Date : 20

Signature du candidat- *Candidate's Signature*

.....

Date limite pour le dépôt du bulletin de mise en candidature : vendredi 1^{er} décembre 2017, à 17 h au comiteusagersdlm@gmail.com.

Deadline for submission: Friday, December 1, 2017 at 5:00 p.m. comiteusagersdlm@gmail.com

Et/or : Élection, Comité des usagers, 7085, rue Hutchison, Montréal, Québec, H3N 1Y9

Pour plus d'information/For more information : 514-731-1386, poste 5093